

La première dame du Panama remet à Cuba de l'aide humanitaire pour les sinistrés d'Irma



CUBA

PANAMÁ



La Havane, 29 sept. (RHC).- La première dame du Panama, Lorena Castillo, a remis ce jeudi aux autorités cubaines un don humanitaire pour les sinistrés de l'ouragan Irma. Ce cyclone, rappelons-le, a balayé pratiquement toute l'île d'Est en Ouest entre le 7 et 10 septembre dernier.

Au cours de la cérémonie de remise du don, quelque 690 tonnes d'articles de première nécessité, la première dame du Panama a tenu à relever le concours de beaucoup d'organisations panaméennes et la volonté expresse des autorités panaméennes d'aider les sinistrés de ce puissant ouragan.

«Ce n'est pas seulement le gouvernement qui a envoyé de l'aide. Nous avons ouvert un centre de réception de dons au parc d'Omara à l'intention de tous les secteurs du Panama pour faciliter l'aide à nos frères de Cuba et la voilà. Nous sommes un petit pays. L'aide n'est pas beaucoup mais nous vous la remettons de tout cœur pour que vous sachiez que nous sommes toujours à vos côtés... et qu'en tant que

frères latino-américains nous ne serons jamais vaincus»

Magalys Estrada, vice-ministre par intérim du Commerce extérieur et des Investissements étrangers, a remercié le peuple et le gouvernement panaméen de leur appui dès les premiers moments après le passage d'Irma.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/142883-la-premiere-dame-du-panama-remet-a-cuba-de-laide-humanitaire-pour-les-sinistres-dirma>



Radio Habana Cuba